

# Expression de l'opposition

## DÉNI DE DÉMOCRATIE

En repoussant le débat d'orientation budgétaire l'équipe de Marc Vuillemot a pris le parti délibéré d'escamoter une des exigences démocratiques essentielles de la vie communale. En bon français cela s'appelle un déni de démocratie. Quant au report successif de l'examen du budget il ne fait que traduire l'incapacité chronique de l'équipe de Marc Vuillemot de gérer la ville. Une fois encore ce sont les contribuables qui auront à faire les frais de cette

situation illustrée par l'affaire du parking des **Esplageolles** qui pénalise les commerçants de la ville et l'ensemble de la population. Procès ou transaction on ne sait encore comment cette affaire sera résolue. Mais ce que l'on sait c'est que la situation actuelle du parking est appelée à durer de longs mois et que de toute évidence les contribuables auront à s'acquitter d'une forte somme dont aujourd'hui nul ne peut estimer l'importance. Singulier climat que celui qui règne au conseil municipal où l'équipe de Marc Vuillemot se déchire, s'affronte ouverte-

ment à l'occasion des élections régionales. Au delà des palabres sans fin, des incohérences ce sont toujours les mêmes problèmes récurrents qui ne trouvent pas de solution comme la sécurité et la propreté de la ville. En favorisant l'implantation d'une nouvelle grande surface vouée à la vente de fruits et légumes et de produits frais, Marc Vuillemot et son équipe ont signé l'arrêt de mort du marché du Cours Louis Blanc laissé en totale déshérence par la municipalité Paul et réhabilité par la municipalité du Docteur Paecht.■